

DESCUBRIENDO EL MUNDO DE LAS MACABEADAS



Saludo inicial

Oración

Ofrenda

Reflexión sobre la ofrenda.

Presentación si hay algún niño nuevo

Nivel y temporalización: Para el curso Simja niños de 6-7 años, 1 hora 20 minutos.

TEMA GENERADOR: “DESCUBRIENDO EL MUNDO DE LAS MACABEADAS”

HILOS CONDUCTORES: ¿conocer el concepto de macabeadas? ¿Qué podemos aprender de las macabeadas? ¿Por qué se realizan las macabeadas?

OBJETIVOS:

- Conocer el significado de las macabeadas
- Aprender la importancia de las macabeadas el pueblo Israelí
- Dar a conocer algunos elementos que componen las macabeadas

TEXTOS: salmo 143:3, salmos 150:4. 2 de samuel 2:14, salmo 149:3, 1 crónicas 15:29, Éxodo 15:20.

VERSICULO PARA MEMORIZAR:

1 Corintios 9:24 ¿No saben que en una carrera todos los corredores compiten, pero solo uno obtiene el premio? Corran, pues, de tal modo que lo obtengan.

ACTIVIDADES:

Daremos una recordación del proyecto en marcha Eretz Israel, luego de esto nos adentraremos a nuestro tema y Explicaremos el significado de las macabeadas, les indicaremos a los niños la importancia de las macabeadas, y luego realizaremos actividades que nos permitan recordar las macabeadas.

DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES:

- Vamos a orar por la enseñanza, los niños y las ofrendas.
- Luego de recordar el proyecto de Erez Israel
- Explicaremos explicaremos el significado de las macabeadas.
Los Juegos macabeos o los Juegos Maccabiah (en hebreo: המכביה), conocidos también como las Olimpiadas judías o Macabeadas,¹ son un evento multideportivo reservado a los atletas judíos, similar a los Juegos Olímpicos, que se realiza cada cuatro años en Israel bajo el auspicio de la Federación Maccabi, la cual a su vez forma parte de la Maccabi World Union.² Aunque se dirige en especial a los atletas judíos, los ciudadanos árabes israelíes también pueden participar de las olimpiadas.³ Los Juegos Maccabiah es, según la participación, uno de los cinco eventos deportivos más grandes del mundo⁴ y es considerado como un evento regional por el Comité Olímpico Internacional.⁴ ([Juegos macabeos - Wikipedia, la enciclopedia libre](#))
- Les mostraremos a los niños que nuestro Creador siempre ha buscado que nosotros siempre estemos muy bien y en todos los aspectos de nuestras vidas tanto física como espiritual, por esto nos ha indicado leyes como de salud, por ello nos da los alimentos aprobados que podemos comer y que son buenos para mantener una buena salud,

nos indica también que debemos tener muy buenas relaciones con nuestro prójimo y además incita a vivir en comunidad y trabajar en equipo.

- Historia de los Juegos Macabeos 17/07/2013 A horas de la



inauguración de las Macabeadas número 19 en Israel. La Macabeada se realiza bajo los auspicios de la Unión Mundial Macabi (UMM), una organización juvenil y deportiva mundial dedicada a promover la identidad y las tradiciones judías a través de

actividades culturales, sociales, y educativas. La UMM tiene su sede central en Israel.

Los Juegos Macabeos son, por su participación, uno de los tres eventos deportivos más grandes del mundo y están considerados como un evento regional por el Comité Olímpico Internacional. La Macabeada está abierta a la participación de todos los atletas israelíes, más allá de su religión. Los árabes israelíes también compiten en estos certámenes. La idea de las Macabeadas fue originalmente concebida por Yosef Yekutieli, un joven oriundo de Rusia, de 15 años de edad, que se sintió inspirado por los Juegos Olímpicos de 1912. Yekutieli que inmigró a la Tierra de Israel (Eretz Israel), a los nueve años, estaba tan entusiasmado por la noticia de los Juegos Olímpicos de Estocolmo que imaginó la extravagante idea de unos juegos olímpicos para los atletas judíos de todo el mundo en la Tierra de Israel. A pesar de contar con muy poco apoyo y no pocas burlas; Yekutieli pasó los años siguientes promoviendo los detalles de su singular idea.

En 1928, Yekutieli presentó su descabellada propuesta al Keren Kayemet LeIsrael (Fondo Nacional Judío), con la proposición de que los Juegos Macabeos se organizaran para conmemorar el milésimo octingentésimo (1.800) aniversario de la rebelión de Bar Kojba (la revuelta judía contra los romanos). Por esa época, la organización Macabi estaba tratando de proporcionar un medio de participación a los deportistas, que vivían bajo el Mandato Británico de Palestina, para importantes eventos deportivos internacionales, que también

actuara como una forma de reconocimiento internacional a Palestina como Hogar Nacional del Pueblo Judío.

ACTIVIDAD EN CLASE:

Elaboraremos un globo sensorial como recuerdo de las macabeadas



MATERIALES:

- Ojos móviles
- Un globo
- Sharpie Negro
- harina

Llamado a lista

Organización del salón

Oración final